



そのだより

ひおこせつ

大晦日 定めなき世の 定めかな



いよいよ今年もあとわずかとなってしましました。みなさまにとつて、今年はどのような一年だったでしょうか。直上グラッシュや周辺諸国との摩擦、熊の被害など、社会的にも非常に不安定で、将来の見通しがつかない世の中であったような気がします。そのような定めなき世の中ではあります、大晦日は必ずやって来ます。どの人も等しくやつて来て、新しいスタートラインへいざなってくれます。みなさまにとつて、新しい年が幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

さて、みなさまのお宅には、いつまでサンタクロースが来ていましたか？子供の頃、我が家にも毎年サンタクロースがやつて来て、プレゼントを枕元に置いて行つてくれました。しかし、私が小学校3年生の時、その事件は起きました。枕元に封筒が一つ置いてあり、開けてみると、中にはなんと、三千円が入っていました…。そのことを両親に伝えると、「サンタさんも忙しかったのかな？ハハハ…」と父親に苦笑いで言われ、それ以降、我が家にサンタクロースは来なくなりました。

我が家にサンタクロースは来ませんが、かわぐちロイヤルの園には来る予定です。なんと！ご入居者一人ひとりにプレゼントを持って来てくれるようです!! 詳細は来月号でお知らせする予定ですので、ぜひご覧下さい。

今年一年、ご家族のみなさまには、当施設の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。

来年もよろしくお願ひいたします。



今回お邪魔した【川口市立戸塚図書館】は当施設から、車で 10 分弱のところにあります



青空の広がるなか、近隣の【戸塚図書館】へドライブがてら、お出かけしました。
『Rakuten』入りの本が
『いつからかしだか』



ご家族様の1ショット

ご面会時に撮影されたお写真をご提供いただきました。
広がる空の下、すこし寒くなってしまったが屋上からの景色や外気をお楽しみいただけましたでしょうか。



お誕生日おめでとうございます



医務室からのおしらせ



急な気候変化で体調を崩される方も増える季節になりました。ここでうらためて、面会・外出・外泊時の
お願いをさせていただきます。下記注意点をご確認のうえお越しください。

- マスクの着用、手指消毒をお願いします。
- 些細な体調の異変でも実は感染症に罹患している場合があります。
『おかしいかな?』と感じたときは来園をお控えください。
- 気温低下・乾燥・体力低下などで胃や腸などに異変が生じ、普段であれば
何でもない食品が原因で感染症を引き起こす場合があります。生ものや
手作り品等の賞味期限が分からぬ食品のお差し入れはお控えください。



※上記以外でもなにかありましたらお気軽に看護師へお声掛けください

もうすぐクリスマス

施設内や各ユニットでは着々と準備を
進めています。次回はクリスマス会の
模様をお届けします。 お楽しみに
さて、それぞれどこのツリーでしょう?

